

# KABAR TERBARU

## Kebun Ketahanan Pangan Makorem 012/TU Jadi Sarana Edukasi Alam Bagi Anak PAUD

Ahmad Rohanda - [KABARTERBARU.CO.ID](http://KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 13, 2024 - 13:11



Meulaboh - Kebun Ketahanan Pangan Korem 012/TU menjadi destinasi edukatif bagi anak-anak Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Kartika Gema Alpen yang beralamat di Kompleks Asrama Makorem 012/TU, Desa Ujung Tanoh Darat, Kec. Meureubo, Kab. Aceh Barat, Rabu (13/11/2024).

Kunjungan ini merupakan bagian dari pembelajaran luar ruang bagi anak-anak PAUD Kartika Gema Alpen. Dalam suasana yang menyenangkan, anak-anak

diperkenalkan langsung dengan alam sekitar dan dunia pertanian. Mereka diajak memetik tanaman yang siap panen dari kebun yang dikelola oleh Kelompok Tani Makorem.

Kebun Ketahanan Pangan Makorem 012/TU merupakan hasil pemanfaatan lahan tidur menjadi lahan produktif sesuai instruksi pimpinan, guna mendukung ketahanan pangan nasional. Kebun ini memiliki berbagai komoditi pertanian dan perkebunan, seperti tanaman palawija, jagung, pisang, serta peternakan sapi, ayam, dan ikan, yang juga dimanfaatkan sebagai media pembelajaran.



Dalam kunjungan ini, anak-anak PAUD berkesempatan untuk memanen tanaman terong, jagung, menjala ikan, dan memberi pakan sapi. Kegiatan langsung di lapangan ini membuat keceriaan tampak di wajah mereka, sekaligus memperkenalkan mereka pada lingkungan alam dan dunia pertanian sejak dini.

Kepala PAUD Kartika Gema Alpen, Ibu Hermalina Novita, S.Pd., mengungkapkan rasa terima kasih kepada Kelompok Tani Kebun Ketahanan Pangan Makorem 012/TU atas pendampingannya dalam kegiatan ini. Beliau menyatakan bahwa ekspresi gembira dan semangat anak-anak menunjukkan betapa menyenangkan pengalaman belajar di kebun tersebut.

"Kebun Ketahanan Pangan Makorem merupakan sarana edukatif yang sangat tepat untuk memperkenalkan dunia pertanian kepada anak-anak. Semoga kegiatan ini dapat menginspirasi mereka untuk terus belajar dan menghargai alam di sekitar kita," tutupnya. (\*)